



Filialeleiter Frank Edeling hat den Künstler Andreas Becker (rechts) in die Märkische Bank Boele zu einer Kunstausstellung eingeladen, die bis 1. Juli zu sehen ist. Foto: Michael Kleinrensing

Kunst in Digital-Technik wirkt wie ein Gemälde

Märkische Bank zeigt Computer-Malerei von Andreas Becker

BOELE. (-hh-) Erstmals im Kulturzentrum Hasper Hammer zeigte der Hagener Künstler Andreas Becker im ersten Jahresquartal seine ungewöhnliche farbige Papierkunst, die mit Hilfe der modernen digitalen Technik seines Computers entsteht.

Nach dieser Premiere für ihn sind seine interessanten Arbeiten ab dem heutigen Dienstag in einer kleinen Ausstellung, in der Boeler Filiale der Märkischen Bank in der

Denkmalstraße 3 zu sehen.

Filialeleiter Frank Edeling und der Künstler Andreas Becker konnten die Ausstellung gestern Abend bei regem Publikumsinteresse eröffnen. Die Arbeiten werden bis zum 1. Juli zu sehen sein. Für Andreas Becker ist der Computer gleichsam der Pinsel eines Malers, mit dem er gestaltend arbeitet, wobei vor allem Zahlen, Ziffern und Symbole eine dominierende Rolle spielen, die in immer wieder neuen

Varianten in Form und Farbe verarbeitet werden.

Bei seinem Oeuvre handelt es sich jedoch nicht um die bekannte elektronische Computerkunst, sondern Andreas Becker kreiert Motive, mit denen er sich die Hilfe eines Computerprogramms kreativ nutzbar macht.

Die Arbeiten sind so malerisch gefertigt, dass der Betrachter das Gefühl hat, Gemälde vor sich zu haben, nicht aber Computerausdrucke.